

Schweizerischer Wasserski und Wakeboard Verband (SWWV) News from the President (4. Oktober 2010)

Championnats Genevois 2010

Die Genfer-Meisterschaften 2010 wurden an zwei verschiedenen Wochenenden durchgeführt, je ein Tag in der Disziplin Wasserski und ein Tag in der Disziplin Wakeboard. Alle Resultate auf : www.waterski.ch.

- **Wasserski: Eurolac (F), 18. September 2010**

Wie im Vorjahr wurde der Wettkampf der klassischen Disziplin am Eurolac in zwei Läufen in allen Disziplinen ausgetragen. Die LäuferInnen liessen sich von den eher kalten Wetterverhältnissen am Morgen nicht beeindrucken und erzielten bei guten Bedingungen sehr gute Resultate. Gespannt war man natürlich auf das Abschneiden des Juniors Beny Stadlbaur, der seit seiner im Juni erlittenen Verletzung den ersten Wettkampf bestritt. Er enttäuschte nicht und kam mit 2 Bojen am 10,75m-Seil nahe an seine Bestleistung heran.

- **WAKEBOARD: Port Noir, Genf, 25. September 2010**

Trotz kalter und regnerischer Witterung vereinigten sich unsere Genfer Rider am Port Noir, um die Saison erfolgreich und in bester Stimmung an den durch die Société Nautique de Genève und dem Club Wake-up organisierten Genfer-Wakeboard-Meisterschaften teilzunehmen. Unsere jungen Riders sind sehr motiviert und der Nachwuchs scheint gesichert! Wir planen 2011 insbesondere Wakeboard zu fördern (siehe unten).

Die Saison 2010 geht dem Ende entgegen. Rückblick und Ziele 2011

Eine lange, gute Wasserski- und Wakeboard-Saison geht langsam zu ende. Zahlreiche positive Resultate und Aktivitäten waren zu verzeichnen, u.a. die Erfolgreiche die Zertifizierung von 7 neuen DWWV-Diplom-Wasserski-C-Trainern, das erfolgreiche Abschneiden von einigen WettkämpferInnen an den Europameisterschaften und „last but not least“, die erfolgreiche Aktion „Werden Sie Supporter des SWWV“ mit über CHF 30'000.— an Beiträgen. Nicht zufriedenstellend sind die kleine Anzahl von homologierten Wettkämpfen in der Schweiz und was Wakeboard betrifft, die fehlende Anzahl Trainingslager und Schiedsrichter/Trainer.

Im kommenden Jahr möchte ich die Priorität auf die Förderung von Wakeboard setzen und plane die Organisation von Trainingslagern und von Schiedsrichter- und Wakeboard-Trainer-Kursen (ich hoffe, Eltern und Freunde des Wakeboard-Sportes dafür zu interessieren). In Zusammenarbeit mit den Clubs sollen ebenfalls mehr Wettkämpfe in der Schweiz durchgeführt werden.

Sponsoren, VIP-Club

5 neue Gönner sind kürzlich dem VIP-Club beigetreten: **Flavia Cogne Soldati, Beat Dahinden, Bernard Kurer, Francis Mateeson Roncoroni und Heinz Moser**. Die Gesamtliste unseres VIP-Clubs finden Sie auf : www.waterski.ch. Die Aktion geht natürlich weiter und Ihre Beiträge sind uns sehr willkommen. Uebrigens, wir suchen immer noch einen Sponsor « Wakeboard » zur Finanzierung unserer neuen Wake-Aktivitäten. Es gibt viel zu tun, um unser verheissungsvolles Team von Rider zu unterstützen.

Mit dieser Ausgabe endete die wöchentliche Ausgabe meines Newsletters. Je nach Aktualität werde ich während dem Winter unregelmässig informieren. Verwenden Sie die Zeit bis zum Frühling, fit für die neue Wasserski- und Wakeboard-Saison zu werden. Ich freue mich auf eine noch erfolgreichere Saison 2011.

Herzliche Grüsse

Peter Frei, Präsident